
 

Monsieur le Maire
VILLE DE BESANÇON
2 Rue Mégevand
25034 BESANÇON Cedex

Besançon le 18 septembre 2012 

OBJET : Le devenir des terrains « POMONA »

Monsieur le Maire,

Nous avons appris récemment par la presse, que le gouvernement entendait céder aux collectivités locales, à 
des conditions avantageuses, des terrains appartenant à l’État.

Ce serait le cas pour les terrains RFF, rue de la Rotonde où sont installés les anciens entrepôts « POMONA ».

Comme vous le savez,  nous nous préoccupons du devenir de  cette friche ferroviaire et vous avons déjà 
indiqué les précautions qui devaient être prises, selon nous, pour tout projet immobilier.

Vous nous avez d’ailleurs assurés qu’une concertation serait organisée avec notre association.

Puisque  RFF  ne  serait  plus  maître  d’œuvre  de  cette  réalisation,  mais  la  collectivité  territoriale,  nous 
souhaitons être informés de vos études et projets concernant ce terrain.

Nous  vous  en   remercions  par  avance  et  vous  prions  d’agréer,  Monsieur  le  Maire,  l’expression  de  nos  
sentiments distingués.

Le Président,

J.Claude Goudot.
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